



VI FERIA DE EXPERIENCIAS SIGNIFICATIVAS



Objetivo general: Promover la socialización de aprendizajes significativos desarrollados por los estudiantes del programa de Seguridad y Salud en el Trabajo en sus escenarios de práctica profesional, mediante la exposición en stands interactivos, con el fin de fortalecer el intercambio académico, la reflexión crítica y la integración con la comunidad universitaria.





1. Descripción del evento

El 22 de noviembre de 2024, en horario de 4:00 p.m. a 8:00 p.m., se llevó a cabo la VI Feria de Experiencias Significativas del programa de Seguridad y Salud en el Trabajo, en la Plazoleta Empresarial de la Universidad Francisco de Paula Santander (UFPS). Este evento académico permitió visibilizar las intervenciones desarrolladas por los estudiantes de Experiencia Empresarial I, II y III en sus lugares de práctica profesional, consolidando un espacio de diálogo, formación y retroalimentación entre pares, docentes y demás actores institucionales.

Durante la jornada, los stands fueron visitados de manera constante por integrantes de la comunidad académica de la UFPS, incluyendo estudiantes y docentes de diferentes programas, lo cual enriqueció la jornada y amplió el alcance de las experiencias compartidas







2. Desarrollo de la actividad

Los estudiantes socializaron sus experiencias significativas mediante la exposición en stands temáticos, organizados por líneas de intervención como:

- Diagnóstico de condiciones laborales
- Prevención de riesgos
- Promoción de la salud en el trabajo
- Diseño de estrategias de mejora en SST
- Vigilancia epidemiológica
- Cultura de autocuidado y seguridad

Cada grupo presentó los resultados obtenidos en sus sitios de práctica, destacando los aprendizajes técnicos, las dificultades enfrentadas, las estrategias implementadas y los aportes realizados en sus entornos laborales. La feria se caracterizó por su dinamismo, participación activa y el uso de recursos visuales e informativos que facilitaron la comunicación de los logros alcanzados.







3. Evaluación académica

En esta edición, docentes del programa de Seguridad y Salud en el Trabajo asumieron el rol de jurados evaluadores, realizando un acompañamiento pedagógico que permitió retroalimentar el trabajo de los estudiantes desde una perspectiva académica y profesional. Los aspectos evaluados incluyeron la claridad de la exposición, la coherencia del proyecto, la aplicabilidad de las propuestas y la pertinencia de los resultados.

Esta evaluación formativa contribuyó al fortalecimiento de competencias comunicativas, investigativas y analíticas en los participantes, promoviendo un aprendizaje reflexivo y orientado a la mejora continua.







4. Conclusiones

La VI Feria de Experiencias Significativas se consolidó como un escenario estratégico para la integración de saberes y la visibilización del impacto que los estudiantes del programa de SST generan en sus lugares de práctica. La amplia participación de la comunidad académica UFPS enriqueció el intercambio de conocimientos, permitió la valoración colectiva del proceso formativo y promovió una visión interdisciplinaria de la seguridad y salud en el trabajo.

Este tipo de eventos fortalece el vínculo entre la universidad y los contextos reales de intervención, reafirmando el compromiso del programa con una formación contextualizada, ética y transformadora.





